

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji syukur kehadiran Allah, SWT. Karena berkat rahmat dan hidayah-Nya jualah maka Review Rencana Strategis Sekretariat Daerah Provinsi Kalimantan Timur Tahun 2013-2018 dapat terselesaikan.

Review Rencana Strategis Sekretariat Daerah Provinsi Kalimantan Timur ini disusun berdasarkan Undang-undang Nomor 32 Tahun 2004 pasal 50 dan Peraturan Pemerintah Nomor 8 Tahun 2008 tentang Tahapan, Tata Cara Penyusunan, Pengendalian dan Evaluasi Pelaksanaan Rencana Pembangunan Daerah.

Penyusunan Rencana Strategis Sekretariat Daerah Provinsi Kalimantan Timur juga mengacu kepada Peraturan Daerah Provinsi Kalimantan Timur Nomor 7 Tahun 2014 tentang Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Provinsi Kalimantan Timur, dimana penjabaran visi, misi, tujuan, sasaran, strategi, kebijakan, program dan kegiatannya harus berkorelasi .

Semangat reformasi telah mewarnai pendayagunaan aparatur negara dengan tuntutan untuk mewujudkan administrasi negara yang mampu mendukung kelancaran dan keterpaduan pelaksanaan tugas dan fungsi penyelenggaraan pemerintahan dan pembangunan, dengan mempraktekkan prinsip-prinsip *good governance*.

Dalam mendorong efektivitas pemerintahan dan pembangunan saat ini, kondisi serius yang perlu dipertimbangkan dalam setiap pengambilan keputusan, adalah kecendrungan perubahan lingkungan yang berlangsung pesat, massive dan radikal. Perkembangan lingkungan strategis tersebut akan mempengaruhi perubahan teknologi, hukum,

bentuk dan jenis produk bisnis, ukuran-ukuran keberhasilan pelayanan yang pada akhirnya mempengaruhi efektivitas pencapaian tujuan organisasi yang telah ditetapkan. Untuk mengantisipasi perkembangan obyektif tersebut, maka setiap organisasi akan dituntut terus melakukan aktualisasi, agar tetap memiliki peran dalam lingkungan yang senantiasa berubah tersebut.

Sekretariat Daerah Provinsi Kalimantan Timur akan dapat menjalankan tugasnya dengan baik bilamana berada dalam koridor praktek operasional yang telah direncanakan dengan baik, meliputi:

1. Melibatkan pihak-pihak yang berkepentingan (*stakeholders*);
2. Mengakses lingkungan internal dan eksternal Sekretariat Daerah Provinsi Kalimantan Timur;
3. Mengatur aktivitas-aktivitas, proses utama dan sumber daya untuk mendukung misi yang terkait dengan outcomes;

Akhirnya saya ucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah membantu dan terlibat dalam penyusunan Review Rencana Strategis Sekretariat Daerah Provinsi Kalimantan Timur tahun 2013-2018, semoga bermanfaat bagi pihak yang berkepentingan.

Samarinda,
Plt. SEKRETARIS DAERAH,

DR. IR. H. RUSMADI, M.S.
Pembina Utama Madya
NIP. 19621030 198803 1 002

RINGKASAN EKSEKUTIF

Sekretariat Daerah Provinsi Kalimantan timur sebagai bagian dari SKPD mempunyai peran sentral dalam pelaksanaan pemerintahan, pembangunan dan pelayanan masyarakat, karena Setda mempunyai tugas pokok membantu Gubernur dalam menyusun kebijakan dan mengkoordinasikan seluruh jajaran pemerintahan Provinsi Kalimantan Timur.

Dalam rangka mendukung upaya perwujudan visi misi Pemerintah Provinsi Kalimantan Timur, dokumen Rencana Strategis Sekretariat Daerah Provinsi Kalimantan Timur Tahun 2013-2018 ini merupakan acuan bagi biro-biro di lingkungan sekretariat daerah Provinsi Kalimantan Timur dalam menetapkan strategi dan kebijakan yang tepat dan akurat agar tujuan dan sasaran pembangunan dalam kurun waktu lima tahun dapat dicapai.

Visi Sekretariat Daerah Provinsi Kalimantan Timur dalam menunjang perwujudan tugas dan fungsinya adalah ***Terwujudnya Pelayanan Prima menuju Tata Pemerintahan yang baik, mendukung Kalimantan Timur sejahtera yang merata dan berkeadilan berbasis agroindustri dan energi ramah lingkungan*** melalui misi-misi :

1. Mewujudkan perumusan kebijakan umum pemerintahan daerah, koordinasi, fasilitasi, monitoring dan evaluasi kebijakan pemerintahan daerah di bidang tata pemerintahan, hukum, perbatasan, penataan wilayah dan kerjasama secara tertib, transparan dan akuntabel sehingga tercipta sinergitas antar pelaku pembangunan ;
2. Mewujudkan perumusan kebijakan umum pemerintahan daerah, koordinasi, fasilitasi, monitoring dan evaluasi kebijakan pemerintahan

daerah di bidang pembangunan daerah dan perekonomian yang semakin koordinatif, responsif, berkeadilan dan transparan ;

3. Mewujudkan perumusan kebijakan umum pemerintahan daerah, koordinasi, fasilitasi, monitoring dan evaluasi kebijakan pemerintahan daerah di bidang sosial, hubungan masyarakat dan protokol yang berkeadilan, tepat sasaran, profesional, transparan dan berorientasi pada pelayanan publik ;
4. Mewujudkan perumusan kebijakan umum pemerintahan daerah, koordinasi, fasilitasi, monitoring dan evaluasi kebijakan pemerintahan daerah di bidang organisasi, keuangan, perlengkapan dan umum secara tertib, efektif, efisien, transparan dan akuntabel .

Visi diatas diharapkan dapat diwujudkan melalui 4 (empat) Misi, 11 (sebelas) Tujuan dan 24 (dua puluh empat) Sasaran dengan 34 (tiga puluh empat) kebijakan.

Tim Penyusun